

## **Ermua fomenta la no violencia con actos para la juventud**

**La primera actividad es la creación de mandalas, cuadros que buscan la paz.**

Ermua. La biblioteca municipal y el área de Educación del Ayuntamiento de Ermua han organizado para este mes de octubre actividades y acciones encaminadas a sensibilizar a la gente joven sobre cuestiones como pacifismo, no violencia, resolución dialogada de conflictos, convivencia o solidaridad.

La primera actividad que se está llevando a cabo es un taller de mandalas en el que participa una representación del alumnado de todos los centros de enseñanza. En este taller cada participante aprende cómo se elaboran y el significado de esta expresión artística legendaria, originaria de Japón y que tiene como fin crear y transmitir paz.

El taller, dirigido a niños y niñas de 6 a 12 años, se desarrolla desde el pasado lunes, de 17.30 a 19.30 horas en la biblioteca infantil. "Al ser limitado el número de plazas, las personas interesadas deberán inscribirse con antelación en su centro escolar", matizaron desde el Ayuntamiento ermuarra. La siguiente acción será una exposición de los mandalas realizadas y la edición de un CD con imágenes del taller y recomendaciones de lectura sobre estos temas que se enviará a centros escolares. >I.G.